



TEMOIGNAGE DE PAUL CANNER

Paula Canner (50 ans) a guéri plus de 20 000 malades et a obtenu un brevet dans plusieurs pays. Caro Huptn lui a rendu visite pour découvrir sa méthode. Paula, elle-même atteinte d'un cancer, s'est guérie grâce au kérosène. Elle a aidé à guérir des personnes atteintes de cancer, alors que toutes les autres méthodes s'étaient révélées inefficaces. Comment a-t-elle découvert les propriétés curatives du kérosène ?

Paula Canner souffrait d'un cancer déjà métastatique et avait perdu 14 kilos. Une intervention chirurgicale lui a retiré une grande partie de ses intestins. Il était trop tard pour une autre opération, une colostomie, car elle était paralysée et son rectum était devenu atomique. Même son rein droit était atteint par le cancer. Selon ses médecins, son état était désespéré. Après huit jours d'hospitalisation, elle a été renvoyée chez elle, considérée comme incurable. On lui donnait deux jours à vivre.

Alors qu'elle était allongée chez elle, paralysée, elle se souvint des paroles des soldats lors de leur mission en Bosnie-Herzégovine pendant la Première Guerre mondiale. Ils racontaient que les habitants de ces villes buvaient du kérosène pour soigner toutes sortes de maladies et l'utilisaient également comme substance pour frictionner les malades. Elle demanda à quelqu'un de lui acheter du kérosène distillé dans une pharmacie d'Innsbruck.

Dès qu'elle en eut reçu, **elle en avala une cuillère à soupe**. En moins d'une heure, son état s'améliora légèrement. La paralysie et la douleur disparurent. Trois jours plus tard, elle put se lever pour la première fois. Après un certain temps, elle recommença à manger et ne vomit plus. Au bout de six semaines, elle ressentit une faim terrible et prit goût aux côtelettes de veau, à la viande, aux légumes et à la salade. Plus tard, elle atteignit son poids normal de 56 kg. Après onze mois de maladie, elle donna naissance à un fils de 5,6 kg. Un mois après la naissance de l'enfant, elle se porta volontaire pour donner son sang. Le médecin de la clinique a déclaré : « J'aimerais que tout le monde ait votre sang, vous n'avez jamais dû être malade. » Depuis, la famille Canner n'est plus effrayée par cette terrible maladie, pour laquelle il n'existe jusqu'à présent aucun remède.

Le plus jeune fils de Mme Canner a contracté une paralysie infantile (polio). Rapidement, la paralysie a atteint ses hanches et s'est propagée à l'autre jambe. Finalement, il ne pouvait plus se tenir debout et ses genoux ont commencé à se tourner vers son dos. Les injections et les médicaments n'ont pas eu d'effet. **Il a alors pris du kérosène. Au bout de sept jours, il a pu courir et jouer avec les autres enfants.** Son autre fils s'est coupé le doigt en découpant de la viande dans la boucherie de son père. Il a été victime d'une septicémie. Il a perdu du poids et son taux de globules rouges était en baisse de 1,5 million. Les comprimés de fer n'ont eu aucun effet. Après cinq jours de kérosène, il a pu reprendre son travail à la boucherie. En quatre semaines, il était complètement rétabli.



TEMOIGNAGES HELENA MAGLERE

1962 : Helena Maglere, originaire du Honduras, était mourante. Il y a un an, à l'âge de 48 ans, elle a remarqué une grosseur dans son sein qui grossissait et était très douloureuse.

On lui a retiré le sein, mais on a constaté que le cancer s'était propagé aux ovaires et à l'utérus. Sa vessie est devenue paralysée et a dû être ouverte. Le cas était désespéré.

On lui a administré une cuillère à café de kérosène à jeun. Au bout de quatre semaines, elle a pu manger à nouveau, son aversion pour la viande a complètement disparu, les douleurs ont cessé, son pouls et sa tension artérielle sont redevenus normaux. Après quatre semaines de kérosène, les injections de morphine ont pu être interrompues. Elle avait trois grosses tumeurs cancéreuses dans l'abdomen et une hémorragie, mais en quatre semaines, elle était complètement rétablie.

Un jour, après le dîner, Margaret Weber se sentit malade et alla se coucher. Le soir, elle n'avait plus d'appétit, cessa de manger et resta malade pendant des semaines, sans savoir ce qui lui arrivait. Le diagnostic fut un ulcère à l'estomac. Une partie de son estomac fut retirée chirurgicalement. Au début, elle se sentit mieux, mais les douleurs persistèrent. Le deuxième diagnostic fut un cancer de l'estomac.

Pendant deux semaines, elle prit une cuillère à café de kérosène par jour. Après une pause de 14 jours, elle reprit les traitements. Le 12e jour du premier traitement, elle se sentit légèrement mieux. Peu à peu, elle retrouva sa dextérité, son bien-être physique et sa lucidité ; les douleurs, la pression à l'estomac, les indispositions constantes et le manque d'appétit disparurent.

Les résultats des analyses sanguines étaient excellents. Avant le traitement, elle suivait un régime alimentaire spécial et souffrait terriblement de soif. Elle était diabétique. Cette maladie a également disparu et elle n'a plus besoin de prendre de médicaments.



TEMOIGNAGES DIVERS

- **Le kérosène utilisé dans le traitement de la prostate :** Józef Szober, 57 ans, souffrait de problèmes de prostate. Pendant quatre semaines, il a pris une cuillère à café de kérosène matin et soir. Après seulement quatorze jours, il a pu à nouveau se retenir d'uriner. Après deux semaines supplémentaires de traitement, la prostate, que les médecins n'avaient pas réussi à guérir, est revenue à la normale. Deux ans plus tard, il a contracté un ulcère à l'estomac, mais après trois semaines de kérosène, il s'est rétabli.
- **Il y a cinq ans, Jungo Canner, 24 ans, s'est guéri d'une maladie chronique de la vessie** en prenant une cuillère à café de kérosène pendant un certain temps. Avant sa maladie, il était faible et mangeait très peu. Aujourd'hui, il est en bonne santé et a bonne mine. Le caniche de Paula Canner perdait tous ses poils et a contracté une leucémie. Après avoir reçu du kérosène pendant sept semaines, ses poils ont repoussé et la leucémie a disparu.
- **Mariposa, 60 ans (1963), a remarqué une grosseur au sein droit.** Trois séances de radiothérapie n'ont donné aucun résultat et le sein a été retiré chirurgicalement. Pendant 14 jours, elle a pris une cuillère à café de kérosène, trois fois par jour. Après une pause de 10 jours, elle a répété le traitement. Depuis, elle n'a plus eu de maladie et son poids est revenu à la normale.
- **L'estomac de Kles Weller (55 ans) a été ouvert.** Une grosse tumeur cancéreuse a alors été découverte autour de son pancréas et il a été déterminé que ses deux glandes surrénales avaient été atteintes par un cancer. Quatre jours après l'opération, elle a repris connaissance. On lui a alors administré une cuillère à café de kérosène. Quelques jours plus tard, les premiers signes d'amélioration sont apparus. Le quatrième jour de traitement, elle se sent si bien qu'elle veut sortir du lit et déclare : « Je n'ai rien, je vais parfaitement bien. » Elle n'a cependant pas le droit de se lever et doit prendre du kérosène pendant dix jours supplémentaires.
- **Une femme atteinte d'un cancer du côlon** devait subir une colostomie (ablation du côlon et pose d'un sac). Elle a alors commencé à prendre des cuillères à café de kérosène. Comme il ne se passait pas grand-chose, elle en a pris environ 50 ml d'un coup, avec beaucoup de miel dans du lait. S'en sont suivies quatre heures de diarrhée avec pus et sang, et la tumeur a été détruite.
- **Une femme (68 ans) souffrait d'hypertension, de problèmes cardiaques et circulatoires et de rhumatismes.** Elle pouvait à peine marcher. Après quatre semaines sous kérosène, une amie lui a demandé ce qu'elle faisait pour paraître soudainement beaucoup plus jeune. On la croit quadragénaire. Son mari, qui avait autrefois le dos voûté, court maintenant comme un jeune homme. Lorsqu'elle ressent parfois des douleurs par temps froid, elle se frotte le corps avec une éponge imbibée de kérosène et la laisse sécher ; cela soulage rapidement la douleur.



- **Une jeune femme de 35 ans a été renvoyée chez elle pour y mourir, atteinte d'une grosse tumeur inopérable du pancréas qui s'étendait aux glandes surrénales.** Le quatrième jour de son retour à la maison, elle s'est brièvement réveillée du coma et a reçu une cuillerée de kérosène. Quelques heures plus tard, elle a montré les premiers signes d'amélioration et, au bout de quatre jours, elle voulait sortir du lit. La cure de kérosène a été poursuivie pendant dix jours supplémentaires avant qu'elle ne soit examinée à l'hôpital de Graz et qu'elle ne soit sortie de l'hôpital en bonne santé.

D'autres témoignages mentionnent avoir surmonté un cancer des os, un myélome, une ostéoporose de la colonne vertébrale, des problèmes digestifs sévères, des problèmes gastro-intestinaux, des vomissements incessants, des rhumatismes, ainsi que des sciatiques.

- Après une chirurgie pour un **cancer du sein**, une femme de 48 ans a développé des tumeurs utérines. Elle a commencé à prendre une petite cuillère de pétrole chaque jour, elle a pu arrêter la morphine, et après 6 semaines elle avait vaincu les 3 tumeurs.
- Une autre femme prit une petite cuillère de pétrole 3 fois par jour durant 2 semaines, et répéta ce même traitement, après 2 semaines de repos ; elle arriva ainsi à soigner son **ulcère d'estomac**, mais de surcroît elle eut la bonne surprise de soigner son **diabète**.
- Une femme de 60 ans qui après une ablation du sein droit, avait développé ensuite, un cancer au sein gauche, s'est mise à prendre régulièrement une petite cuillère de pétrole, 3 fois par jour durant 2 semaines, suivi d'un arrêt de 10 jours. Son cancer a disparu, et elle n'avait plus peur de la maladie.
- Après six jours d'utilisation, du pétrole, une femme avec des cellules tumorales mortes (le type de cancer n'est pas mentionné), a pris du pétrole, pendant « 32,25 et 14 jours, ponctués de 9 jours de pause, entre chaque période. Après 14 jours, l'odeur typique d'un cancer en phase terminale avait disparu. Elle a de surcroît été libérée de ses problèmes de rhumatismes.
- **Un chien avait développé dans le cou, une tumeur** de la taille du poing d'enfant, on lui donna du pétrole sur des morceaux de sucre. Après 2 semaines, le carcinome avait disparu.

Note :

Comme tout le monde ne supporte pas immédiatement la prise d'une demi-cuillère à café ou d'une cuillère à café de kérosène par jour, il est préférable de commencer par 1 à 2 gouttes de kérosène diluées dans de l'eau bouillante, 2 à 3 fois par jour (2 heures après un repas).

Une de mes amies, **atteinte d'un cancer de l'utérus**, prend du kérosène deux fois par jour, 3 gouttes, 2 heures après un repas. Actuellement, elle travaille, n'augmente pas la dose et interrompt périodiquement le traitement.